



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

# 鶴巻小だより

学校だより第9号

令和3年

6月17日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## 全校朝会（6月3日）を行いました。



校長からのお願い

校長の話の最後に、教育実習生の紹介をしました。5月10日（月）から6月4日（金）までの4週間、二人の学生が教育実習に来ていました。二人とも鶴巻小学校の卒業生です。主に1年生と5年生の教室で子どもたちと一緒に過ごしました。毎日、休み時間になると運動場で元気いっぱい子どもたちと遊ぶ姿が印象的でした。二人とも将来は小学校の先生になりたいとのこと。応援しています。

6月3日（木）全校朝会を行いました。全校児童を体育館に集めて行いました。校長から3つのお願いをしました。

- ①「頭のこと」読書の勧め。今年、たくさん本を読んで全員が読書賞をもらうこと。
- ②「体のこと」健康の勧め。健康診断や体力テストの結果から自分の身体を整えること。
- ③「心のこと」仲良しの勧め。命を大切にするキャンペーンでの作文、標語作りの気持ちを忘れずに自分や友達を大切にする事。



教育実習生の紹介



生徒指導主任の話

生徒指導主任からは「姿勢」の話。①話を聞く時は話している人の目を見て心で聞くこと。②椅子に座る時は足の裏をぴたっと付けて腰掛けること。学力向上には姿勢が大事という話がありました。

最後に「自学」の勧めです。毎日決められた時間、自分で計画を立てて家庭学習する習慣を身につけてほしいと思います。鶴巻小のホームページに、自学の取り組み方や頑張っている自学の例が紹介されていますので一度ご覧ください。

## 学校公開（6月9日）を行いました。

6月9日（水）昨年度はこの時期に実施できなかった学校公開を行いました。感染症対策として、参加者は保護者だけで、時間も第3校時と第4校時の2時間に限定しました。のべ52名の方が参観されました。同日、学校評議員会も行われました。本年度の学校評議員は加瀬浩さん（学識経験者）、嶋田峰子さん（学識経験者）、嶋田治継さん（区長代表見広区長）、塚本雅也さん（PTA会長）の4名です。会議の中で学区内の危険箇所などについての貴重な情報もいただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

